

Caren Leonhard  
Jürgen Unruh

# Eulelia

und der Gast  
auf dem Ast





Ein starker Baum mit festem Stamm,  
dort fängt unsere Geschichte an.



Hier ist zuhause manch ein Tier,  
was heut' passiert, erzähl ich dir.



Ganz einsam saß Eulelia  
im Baum auf einem Ast,  
sie machte von dem langen Flug  
dort erst mal kurze Rast.



„Achje – mir ist so langweilig,  
ich hab gar nichts zu tun,  
drum sitz ich einfach hier herum  
und will mich mal ausruh'n.“



Doch plötzlich sieht Eulelia,  
es schleicht sich jemand an.  
Ein kleiner roter Käfer,  
er ist schon ganz nah dran.

